



Syndicat Pénitentiaire des Surveillant(e)s SPS Maison d'Arrêt de Saint-Brieuc

LETTRE OUVERTE

Madame la Directrice Interrégionale, Madame la Présidente du tribunal,
Monsieur le Procureur de la République

Nous nous permettons de porter à votre attention, de manière pressante, la situation alarmante que connaît actuellement la Maison d'Arrêt de Saint-Brieuc, due à une surpopulation carcérale qui ne cesse d'augmenter.

En effet, depuis plusieurs semaines nous avons des arrivants de tribunaux qui ne sont pas dans notre juridiction (Brest, Quimper, Lorient...).

Nous ne voulons en aucun cas avoir à mettre des matelas au sol. Nous sommes à plus de 230% d'effectifs.

A savoir aussi que nous avons 2 collègues en longue maladie depuis presque 2 ans et qui ne sont pas remplacés, que nous avons 2 collègues qui partent en retraite et qui à priori ne seront pas remplacés non plus.

Malgré ces problèmes, les agents jouent le jeu des rappels sur leur repos hebdomadaire.

Nous resterons particulièrement vigilants par rapport au nombre de postes offerts à la prochaine commission de mutation des surveillants.

Dans l'attente d'une réponse favorable de votre part, veuillez recevoir, Madame la Directrice Interrégionale, Madame la Présidente du tribunal, Monsieur le Procureur de la République, l'assurance de notre profonde inquiétude et de notre entière détermination à agir pour le bien-être de tous.

Le Bureau Local du SPS

20 avril 2024